

春夏連覇に向けて限界突破 小学生ドッジボールチームが全国大会出場

市内で活動する小学生の競技ドッジボールチーム「やまひがファイターズ」が2月に開催された「第32回春の全国小学生ドッジボール選手権」の大阪府大会を勝ち抜き、3月26日開催の全国大会に2大会連続の出場を決めた。3月22日(水)に市長へ出場報告を行う。同チームは昨年8月に開催された「第31回全日本ドッジボール選手権全国大会」で優勝し、今年1月に市民スポーツ賞を受賞。予選リーグで敗退した前回春の大会の雪辱を果たすべく、チームスローガンでもある「限界突破!!」でチーム初の春夏連覇を目指す。

★同チームは枚方市立山田東小学校と山田小学校の児童を中心に年長～小学6年生の部員で構成される。大会には小学3年生から6年生のチームで出場した。

★市長への報告会

日時：令和5年3月22日(水) 午後5時～5時30分

場所：枚方市役所第3分館 3階 第3会議室

出席予定者：各競技関係者、(公財)枚方市スポーツ協会、枚方市など

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 スポーツ振興課 ☎072-841-1412、Fax072-841-1278